

Según un estudio, las bacterias ayudan a detectar enfermedades intestinales - La Razón - 31/03/2015

SALUD

Según un estudio, las bacterias ayudan a detectar enfermedades intestinales

Estudios de la Universitat de València (UV) y la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (Fisabio) constataron que las bacterias intestinales sirven para cuantificar y clasificar el efecto de las diferentes enfermedades. Se sabía que trastornos intestinales como la enfermedad de Crohn, la obesidad o el cáncer pueden causar cambios en la composición de las bacterias intestinales, pero tales cambios se han encontrado ahora también «en individuos sanos con diferente edad o dietas».